1,4% de tous les employés du ministère occupent des postes de la catégorie scientifique et professionnelle. 1,1% des employées du ministère occupent un poste de cette catégorie, par rapport à 1,6% des employés.

57,1% de tous les employés du ministère qui occupent des postes de cette catégorie sont concentrés dans les groupes ES et LS.

ES: Le groupe ES du ministère compte 13 hommes et 2 femmes; ainsi, la représentation féminine atteint 13,3%, ce qui est inférieur à celle de l'ensemble de la Fonction publique pour ce groupe (14,2%). En 1978, le ministère comptait 17 hommes et 3 femmes de ce groupe; depuis, la représentation féminine a diminué de 1,7 noints de pourcentage comparativement à l'augmentation de 0,4 point de pourcentage de la représentation enregistrée pour ce groupe dans l'ensemble de la Fonction publique. En 1975 cette fois, le ministère comptait 10 hommes et 2 femmes de ce groupe; depuis la représentation féminine a diminué de 3,4 points de pourcentage comparativement à l'augmentation de 2,0 points de pourcentage de la représentation enregistrée pour le groupe ES dans l'ensemble de la Fonction publique.

La représentation féminine au niveau supérieur de ce groupe se situe à zéro (4 hommes et aucune femme), ce qui est disproportionnée par rapport à la représentation féminine dans l'ensemble du groupe. Cependant, étant donné le nombre restreint de personnes visées, il est impossible de vérifier s'il existe un problème de répartition pour le groups ES dans le ministère.

En 1979, une seule personne a été nommée à un poste du groupe ES dnas le ministère. La personne nommée était une femme.

Les femmes représentaient 22,8% des diplômés de 1978 en Economie, par rapport à 20,0% des employés (4 hommes et 1 femme) au niveau subalterne du groupe ES dans le ministère.

LS: Le groupe LS du ministère compte 1 homme et 8 femmes<sup>5</sup>; ainsi, la représentation féminine atteint 88,9%, ce qui est supérieur à celle de l'ensemble de la Fonction publique pour ce groupe (66,2%). En 1978, le ministère comptait 1 homme et 10 femmes de ce groupe; depuis, la représentation féminine a diminué de 2,0 points de pourcentage comparativement à l'augmentation de 1,3 points de pourcentage de la représentation enregistrée pour ce groupe dans l'ensemble de la Fonction publique. En 1975 cette fois, le ministère ne comptait aucun homme et 7 femmes de ce groupe; depuis la représentation féminine a diminué de 11,1 points de pourcentage comparativement à l'augmentation de 1,3 points de pourcentage enregistrée pour le groupe LS dans l'ensemble de la Fonction publique.

En 1979, 4 personnes ont été nommées à des postes du groupe dans le ministère. Toutes ces personnes étaient des femmes.

5: 3'onlexeloatt 13 detachaments d'autres ministères (12 hommes et

<sup>4.</sup> Si l'on excluait 5 détachements d'autres ministères (5 hommes) la représentation féminine dans le groupe ES serait 20,0%.

<sup>5.</sup> Il n'y a aucun détachement dans le groupe LS.